

Más de 1500 estudiantes de Zapallar recibirán kits educativos para el inicio del año escolar

Con el propósito de fortalecer la calidad de la enseñanza en los estudiantes que reciben formación municipal, la Dirección de Educación de Zapallar ha anunciado la entrega de un completo kit de materiales a todos los estudiantes de primer y segundo ciclo, así como a los de enseñanza media, iniciativa que beneficiará a un total de 1.693 estudiantes de la comuna, adelantándose a la entrega anual que realiza la JUNAEB.

Los kits, que contienen diversos materiales esenciales para apoyar el aprendizaje en el aula, buscan garantizar que todos los estudiantes tengan acceso a los recursos necesarios para su formación de manera oportuna, desde el primer día de clases.

Anuncio Patrocinado



“En Zapallar nos comprometemos a mejorar la calidad educativa de nuestros estudiantes, y esta es una de las acciones concretas que demuestran ese compromiso. Estas, de hecho, son las diferencias que marcan nuestra gestión, ya que nos adelantamos a las deficiencias que tiene el sistema estatal, donde muchas veces las soluciones llegan tarde o de manera desigual por eso agradecemos al concejo municipal la aprobación de esta medida que va en directo beneficio de nuestra comunidad educativa”, destacó el alcalde Gustavo Alessandri.

Por su parte, Adela Silva, directora de Educación de Zapallar señaló que “que una educación de calidad es un derecho de todos, y por eso continuamos impulsando iniciativas que fortalezcan el proceso de aprendizaje de nuestros estudiantes”.

Más de 1500 estudiantes de Zapallar recibirán kits educativos para el inicio del año escolar



WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

Cabe precisar que además de los kits, el municipio de Zapallar también ha dispuesto recursos para la compra de textos escolares, los cuales serán entregados a ciertos niveles educativos, con especial atención en aquellos que requieren un reforzamiento de contenidos.

y tú, ¿qué opinas?